



Member of
United Nations
Educational, Scientific and
Cultural Organization
UNESCO
Associated
Schools

※HP随時更新しています

朝風

教育目標 自立 探究 貢献
～ 志高く 自ら学び 未来を拓く ～

令和3年度
学校報No.21
令和3年9月24日
大仙市立
大曲南中学校

◇大曲仙北中学校新人総合体育大会野球大会の結果

9月20日(月)に行われた、郡新人戦野球大会の決勝で、本校野球部は角館中学校と対戦し、善戦しましたが0-1で惜敗し準優勝となりました。何度もランナーを出すものの、初回に入れられた1点を返すことができず、角館中学校を崩すことができませんでした。これで全ての郡新人戦が終わりましたが、来年の夏に向けての課題が見つかったことと思います。課題を一つ一つ克服し、調整することが勝利につながります。各部の冬のがんばりに期待します。

◇たくさんのゲストティーチャーが指導してくださいました。

9月に入り、様々な教科でゲストティーチャー(外部指導者)をお招きしての授業が行われています。大曲南中学校が目指す教育の一つに「地域に根ざしたキャリア教育の推進」があります。地域の産業や伝統文化について体験的に学ぶことを通じた地域活性化に寄与できる人材及び持続可能な社会の創り手の育成を目指しています。たくさんの地域の方から学び、積極的に地域に働きかけて、学校と地域がwin-winの関係となれるようにしたいと思います。



3年家庭科「幼児が喜ぶ読み聞かせ」
大曲図書館 石井和恵さん



1、2、3年書写「南中祭展示作品制作」 齋藤 佳子さん
齋藤佳さんは、元中学校国語教師で本校に勤務したこともあります。保護者の皆さんの中にも、指導を受けたことのある方が多くいると思います。



角間川盆踊り練習会 角間川盆踊り保存会の皆さん
角間川盆踊り保存会の皆さん12人が、太鼓、笛、踊りに分かれて指導してくださいました。保存会を代表して高橋龍彦さん(2年璃子さんのお父さん)からは、角間川盆踊りに対する思いも語っていただきました。

◇第2回秋田県活性化中学生選手権県南大会

地域に根ざしたキャリア教育の充実を図り、次代を担う中学生のユニークなアイデア、斬新な発想を生かして秋田県の活性化に貢献することを目指して、秋田魁新報社主催の本大会が開催されます。本校からも5名が出場し、大仙市大曲のシェアオフィス「COZY」を通じた地域活性化についてプレゼンします。

日 時：令和3年9月25日(土) 10時40分～15時50分
会 場：ふれあいセンターかまくら館(横手市)
本校出番：13時から
結果発表：15時40分
発表者：鈴木幹太 大川美緒 佐藤美楓 菅原大翔 杉山優斗

※当日は無観客で開催されますが、ライブ配信されます。
<https://skgk.jp/kassei/minami/>
右のQRコードからも見ることができます。



※本校の発表をネット配信でご覧ください。